



Y admite AMLO tinte electoral en iniciativas

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que sus 20 iniciativas de reforma, 18 de ellas constitucionales, tienen tinte electoral.

Luego de ser cuestionado de si la propuesta de cambio a la Carta Magna tiene la intención de que su partido obtenga la mayoría en el Congreso de la Unión y, de paso, exhibir a la oposición, el mandatario mexicano respondió afirmativamente.

“Pues las dos cosas, primero porque se pudieron aprobar varias de estas iniciativas antes pero ha habido un bloqueo permanente no solo del Poder Legislativo sino últimamente hasta del Poder Judicial, lo que acaban de hacer de nuli-

ficar la Ley Eléctrica”, respondió el mandatario.

Destacó que la votación no sólo será por candidatos o partidos, sino por un proyecto de nación, a menos que se quiera que “las empresas privadas dominen”.

“Las que tengan como llaverito a los funcionarios públicos, peleles, títeres y que todo sea una farsa y que el poder de los poderes sea la oligarquía, o que haya una auténtica democracia o un auténtico Estado de derecho donde sea el pueblo el que mande, el que decida”.

Y si la gente decide continuar con la “transformación” entonces “sí se conseguirían las dos terceras partes de los votos, la mayoría calificada” para reformar la Constitución y “devolverle su espíritu”.

Previamente, el secretario del Trabajo, Marath Bolaños pidió apoyar el paquete presentado por el Presidente, ya que dijo que beneficiará a millones de mexicanos.

/ LUIS VALDÉS